

CAMPAMENTO JUVENIL MIC VENEZUELA CAMJU 2024

El CAMJU es el campamento juvenil que realiza la Archidiócesis de Caracas (Venezuela). Este año le correspondió ser anfitrión a la parroquia Nuestra Señora del Rosario de Curucay. Debe su nombre a la única aparición Mariana en tierras caraqueñas. Parroquia que está ubicada en las orillas de la ciudad, delimitando con Los Teques. Insertada en la parroquia civil Macarao, siendo parte de ella el barrio Las Adjuntas, donde hay presencia de las Misioneras de la Inmaculada Concepción, en su trabajo de promoción humana y colaboración con las actividades parroquiales, contando con el grupo de Laicos y Jóvenes MIC.



El año pasado algunos de los jóvenes MIC ya habían realizado el CAMJU y este año, al ser la parroquia

receptora, fueron servidores del mismo e invitaron a los jóvenes MIC de Barquisimeto, con los que no habían participado en otro encuentro, para vivir esta experiencia (debido a que el campamento nacional propiamente MIC se suspendió por el momento político que atravesaba el país).

El viernes, a las 16:00 horas, se dio inicio a la actividad, y se fueron registrando a quienes llegaban. Después de la entrega del kit misionero entramos a la iglesia para comenzar con la Eucaristía.

Fue un fin de semana enriquecedor, lleno de distintas experiencias, actividades, evangelización, oración, diversión y conocimiento entre los chicos y también del lugar donde estaban. Como, por ejemplo: La historia de la Virgen de Curucay.

Ambos grupos juveniles estrecharon lazos sintiéndose un mismo grupo, parte de la misma familia.

El encuentro finalizó con una feria vocacional en la Jornada Arquidiocesana de la Juventud, que se realizó a nivel de la Archidiócesis de Caracas, donde los jóvenes, además de conocer otros carismas, expusieron la vida de M. Alfonsa, la fundación y los lugares donde está la congregación, el carisma que los convoca y los mueve.



Jhancy Abreu: Para mí, fue una experiencia muy linda, sobre todo conocer y compartir con las chicas de Barquisimeto, el vivir momentos diferentes, profundos y cercanos. Me gustó mucho.

Yuliannys Mendoza: Para mí el campamento va a ser como uno de los momentos más especiales de mi vida. Desde que llegamos, la energía era contagiosa. Nos recibieron con sonrisas y un ambiente cálido que hacían sentir como en casa. Fue una experiencia inolvidable que quisiera repetir, también me encantó los momentos en oración y reflexión, ya que de verdad me llegó al corazón.



Al final del campamento, no solo me llevé nuevas amistades, sino también lecciones valiosas sobre la vida y la fe. Regresé a casa con el corazón lleno y una nueva perspectiva sobre lo que significa ser parte de una comunidad. Sin duda, fue una experiencia que marcó un antes y un después en mi vida.



Albani Briceño: El CAMJU fue una experiencia inolvidable, me pareció una increíble oportunidad de conocer nuevas personas. Es una excelente manera de estar unidos como jóvenes, y qué mejor que a través de la Iglesia de Jesús, un Jesús alegre y en comunión con los jóvenes, llevando su evangelio en el corazón.

Anyerlis Jiménez (Barquisimeto): El CAMJU fue una experiencia súper bonita, compartimos con personas nuevas y aprendimos más sobre su cultura. Evangelizar por Caracas y estar con la gente fue lindo y vimos mucha necesidad y mucha humildad, y la alegría al recibirnos en sus casas. Me encantó ver la alegría de las personas al vernos llegar para compartir la palabra.

Yunior Guerra: La experiencia del campamento con las chicas de Barquisimeto y las hermanas mic fue muy bonita, gratificante y llena de buenos momentos, lo cuales se quedarán guardados en el corazón.

